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Эта книга – итог моего 37-летнего труда, отчет 
о десятках тысяч проведенных консультаций с 
безнадежно больными людьми и о сотнях случаев 
исцелений, о которых современная медицина 
говорила: «так не бывает, и быть так не может».

Глава 1-я.
Голос из прошлого...

очу, во-первых, рассказать, откуда эта книга  взялась и 
почему она должна была быть написана и подарена людям. 
Эта книжка является «Голосом Правды», называемым словом 
Целительство, которое и есть настоящая медицина. 

Настоящая, истинная, традиционная медицина. 
«Голосом Правды»,  который нужен любому смертельно больному 

человеку, желающему выздороветь и прожить до 100 лет. Несмотря 
на десятки килограммов таблеток, которыми его травила современная 
медицина, на все, что с ним сделали современные врачи. Человеку, 
который действительно изо всех сил хочет жить, который готов 
излечиться по-настоящему и излечить самое главное – свою голову, 
свою душу, свой разум. А значит, выключить все причины, которые 
заставляют его смертельно болеть.

Данная книга является итогом моего 37-летнего, даже 40-летнего 
труда, посвященного людям, посвященного исцелению людей, отчетом 
о десятках тысяч проведенных консультаций с безнадежно больными 



моментально, то есть когда мне 
было два года, я у нее спросил 
прямым текстом: «тётя Рая, почему 
вы выглядите как ведьма?». 

А самое главное, я посмотрел 
на неё и дал ей понять, что это 
лечится. В ответ, тетя Рая устроила 

истерику, и мой отец избил меня так, что я до сих пор не могу ему этого 
простить. 

Вот такая была первая моя диагностика. После этого, тетя Рая не 
задумывалась над тем, чтобы поумнеть и где-то в течение полугода, 
по-моему, умерла. Хотя, имея все современные наработки медицины, 
зная сейчас то, что знаю я, я бы мог вылечить, она могла бы прожить 
до 100 лет.

Я лечу людей в еще более худших ипостасях, в еще более худших 
ситуациях. Целительский талант мне дан от рождения. У меня в 
роду были очень богатые купцы, которые при большевиках никак не 

людьми и о сотнях случаев исцелений, на которые современная 
медицина говорила: «так не бывает, и быть так не может».

Мой первый случай исцеления произошел, когда мне было два года, 
я только научился говорить. Как сейчас помню:  у нас в подъезде жила 
соседка, звали ее тетя Рая, и она была очень больна,  у неё был безумно 
лишний вес, щитовидка была полностью разбалансирована, она была 
практически при смерти. Я это продиагностировал как специалист, 

Человек, вовремя опомнившийся и 
понявший, что его проблема с душой, с 
головой и при этом имеющий смертельный 
диагноз, современной медицины он с 
вероятностью 95% может быть вылечен.

В начале книги я публикую, 
в самом общем виде, схему 
лечения любой смертельной 
болезни, которая начинается 
из головы.


